

Sacudida brutal

Niño muy grave

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

Un chiquito de año y ocho meses entró muy delicado al hospital de Niños tras ser golpeado brutalmente.

El doctor Rodolfo Hernández informó que llegó el domingo procedente de Puntarenas.

“Se sospecha que fue agredido y sacudido. Tiene múltiples lesiones, tanto recientes como antiguas, su estado es muy delicado, tiene agresiones brutales”, agregó el médico.

El pequeño tiene lesiones en la cara, el pecho y las manos; además de fracturas en las costillitas y, por si fuera poco, las nalguitas están llenas de moretones.

“Nosotros ya pusimos la denuncia ante el Pani y el Ministerio Público”, agregó el médico.

Los principales sospechosos de golpearlo son sus padres, en especial el papá.



El chiquito está internado desde el domingo. ARCHIVO